

1 DE DICIEMBRE: Día mundial de la Lucha contra el Sida



El Día Mundial de la Lucha contra el Sida se celebra todos los años el 1 de diciembre. Es una oportunidad para concienciar sobre el VIH (Virus de Inmunodeficiencia Humana) y el SIDA (Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida), así como para mostrar apoyo a las personas que viven con el virus.

El objetivo principal de esta jornada es recordar a las personas de todo el mundo la importancia de seguir luchando contra el VIH/SIDA y promover la prevención, la detección temprana y el acceso a tratamiento para todas las personas afectadas.

3 DE DICIEMBRE: El Día Internacional de las Personas con Discapacidad



Se celebra el 3 de diciembre de cada año. Esta fecha fue proclamada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1992 con el objetivo de promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidad en todos los ámbitos de la sociedad y el desarrollo.

El Día Internacional de las Personas con Discapacidad busca crear conciencia y promover la inclusión de las personas con discapacidad en todos los aspectos de la vida, desde la educación y el empleo hasta el acceso a la salud, la participación política y la cultura.

Se calcula que el 46% de las personas mayores de 60 años son personas con discapacidad.

9 DE DICIEMBRE: Día Internacional contra la corrupción



El 9 de diciembre celebramos el Día Internacional contra la Corrupción. Unámonos en la lucha por la transparencia, la justicia y la honestidad. Juntos podemos construir un mundo libre de corrupción, donde todos vivamos con dignidad y equidad. Digamos NO a la corrupción, seamos agentes de cambio y promotores de la integridad. ¡Hagamos de la honestidad el camino que guíe nuestras acciones! #DíaInternacionalContraLaCorrupción

10 diciembre Derechos Humanos



Los derechos humanos son un conjunto de principios y normas que protegen la dignidad y valor intrínseco de todas las personas, sin importar su nacionalidad, raza, sexo, religión. Estos derechos son considerados universales, inalienables, indivisibles e interdependientes.

Los derechos humanos abarcan diversas áreas de la vida, asegurando la libertad y la igualdad ante la ley, así como el respeto a la vida, la libertad de expresión, la igualdad de género, el derecho a la educación, a la salud, a un nivel de vida adecuado, entre otros.

Entre los instrumentos internacionales que protegen los derechos humanos se encuentra la Declaración Universal de Derechos Humanos de 1948, la cual establece los derechos básicos que todas las personas deben disfrutar. Además, existen tratados internacionales y regionales, así como las constituciones de los países, que garantizan y protegen los derechos humanos.

La finalidad de los derechos humanos es promover la justicia, la libertad, la igualdad y la dignidad humana, garantizando que todas las personas tengan acceso a una vida plena y en condiciones de igualdad y respeto.

20 Diciembre: Día Internacional de la Solidaridad Humana



El Día de Solidaridad Humana, celebrado cada 20 de diciembre, es una oportunidad para recordar la importancia de la solidaridad en nuestra sociedad. Esta fecha promueve la necesidad de crear conciencia sobre los problemas sociales y buscar soluciones para mejorar la vida de aquellos que más lo necesitan.

La solidaridad humana implica mostrar empatía y compasión hacia los demás, promoviendo la igualdad de oportunidades y la justicia social. Es un llamado para trabajar juntos, sin importar nuestras diferencias, en la construcción de un mundo más equitativo y sostenible.

Durante este día se llevan a cabo diferentes actividades y eventos para resaltar la importancia de la solidaridad, como campañas de recolección de alimentos, donaciones de ropa y artículos escolares, y actividades de voluntariado. Además, se busca inspirar a las personas a realizar pequeños actos de solidaridad en su vida cotidiana.

25 Diciembre

**Navidad es ¿nacimiento?,
¿obsequios?, ¿decoraciones?**



Navidad en latín significa [nacimiento](#), ¿con qué palabra tú representarías la «navidad»?

La mayoría de la gente seguramente la asemejaría con obsequios, decoraciones, negocios o incluso la familia; pero, ¿cuál es el propósito de esta celebración?, ¿será que Dios aprueba estas [tradiciones](#)?

El origen de la navidad es un «nacimiento»

El nacimiento de Jesucristo fue así: Estando desposada María su madre con José, antes que se juntasen, se halló que había concebido del Espíritu Santo. José su marido, como era justo, y no quería infamarla, quiso dejarla secretamente. Y pensando él en esto, he aquí un ángel del Señor le apareció en sueños y le dijo; José, hijo de David, no temas recibir a María tu mujer, porque lo que en ella es engendrado, del Espíritu Santo es.

Mateo 1:18-20 (RVR 1960)

José estaba [comprometido](#) con María, pero al quedar ella embarazada, obviamente trajo inseguridad en su relación. La cultura en ese tiempo era dura para aquellas mujeres desleales o inmorales porque las apedreaban en público, por lo que él consideró separarse en secreto porque no quería denigrarla.

En esta parte de la historia se muestra el gran amor que José sentía por María, a pesar de la incertidumbre, solo pensó en su bienestar, por lo que quería dejarla secretamente. Sin embargo, es detenido por un ángel quien confirma que el embarazo tenía un propósito divino: «lo que en ella es engendrado, del [Espíritu Santo](#) es».

31 de Diciembre: Cada año, esperamos que las cosas sean diferentes...



Hola estimado lector,

Se acercan las festividades de fin y principio de año, posiblemente estará disfrutando de esta época en donde vemos a nuestras familias y amigos en un ambiente de felicidad, de compartir y de planear un gran 2024.

Algo maravilloso adicional en estas fechas es el poder detenernos, pensar y agradecer por todo lo que hemos hecho y aprendido en el año que termina. Así que aprovecho este mensaje para agradecerle por haber estado compartiendo con nosotros en muchos momentos importantes.

Le damos un agradecimiento de corazón por la confianza que ha depositado en nosotros y quiero que sepa que en 2024 seguiremos honrando esa confianza que nos da otorgándole cada vez de mejor calidad.

Espero que en estas fiestas pueda descansar y pasar grandes momentos con los suyos.

Felices fiestas,

Rosalva
Unidad de Servicios de Biblioteca
Instituto Superior Técnico Rey David